

El Concurso Nacional Artefactos Urbanos - Loja 2018 es una iniciativa conjunta del Municipio de Loja y la Cooperación Técnica Alemana (GIZ) - por encargo del Gobierno Alemán, Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) - en el marco del Programa Ciudades Intermedias Sostenibles, que busca fortalecer la política pública local en mejora integral de barrios y espacio público.

El Concurso Nacional tiene como objetivo convocar ideas de “artefactos urbanos”, es decir, elementos o piezas arquitectónicas que permitan activar el espacio público de cinco barrios urbanos periféricos de la ciudad de Loja, a partir de propuestas innovadoras, creativas y artísticas que funcionen como dinamizadores, estimulando el uso y la ocupación del espacio público. Los usos de estos artefactos pueden ser para actividades de diversa índole: contemplación, recreativas, lúdicas, de descanso, productivas, para manifestaciones culturales y artísticas, entre otras.

Si tienes alguna idea para activar el espacio público ¡PARTICIPA!

Para participar la inscripción es obligatoria y gratuita, puedes hacerlo hasta el 17 de septiembre de 2018.

Las bases del concurso y el formato referencial para presentar tu proyecto se encuentran aquí: <http://bit.ly/ConcursoArtefactosUrbanos>

Recuerda que tienes hasta el 21 de septiembre de 2018 para enviarnos tu propuesta a:

concursoartefactosurbanosloja@gmail.com